



C Á M A R A D E
DIPUTADOS

Llama Jorge Romero al Gobierno para que aborde el problema de sequía

El coordinador del Grupo Parlamentario del PAN, Jorge Romero Herrera, externó su preocupación por la actual situación de escasez de agua en nuestro país, haciendo un llamado a atajar el tema con urgencia y eficacia por el bien de las y los mexicanos. En un comunicado advirtió que no se debe permitir que la situación empeore, pues según señalan expertos, estamos en un punto verdaderamente crítico.

<https://www.quadratin.com.mx/politica/llama-jorge-romero-al-ejecutivo-para-aborde-el-problema-de-falta-de-agua/>